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Zitat von Clubi 

Zitat von Jan Polak 

Der Borne macht nen guten Job. Für namhafte große Verstärkungen wäre auch
bei Pauli keine Kohle da. Von daher wird er - sollte Pauli aufsteigen - auch da
wieder den Weg gehen müssen, der auch bei uns vorgezeichnet war. Aus
wenig möglichst viel machen und das mit Geduld.

Der Unterschied ist das bei uns zur Winterpause noch alle Möglichkeiten da waren, mit
wenigen zielgerichteten Verstärkungen die Klasse noch zu halten, schon aufgrund der
damals ebenfalls stark schwächelnden Konkurrenz.

Bei Fürth sieht es dagegen eher so aus, dass selbst mit Ronaldo und Messi
wahrscheinlich nix mehr drin sein würde, aufgrund des riesigen Rückstandes.

Somit beide Situationen Nullkommanull zu vergleichen.

Aus wenig viel machen bedeutet übrigens nicht aus wenig gar nix zu machen!

Alles anzeigen 

Der nackte Mann und die Taschen ....
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